

## La Tessoualle

### Belle affluence au 8<sup>e</sup> tournoi amical de basket



Les équipes finalistes de Saint-Christophe-du-Bois et Trémentines entourent Claude Marquis.

L'EAT basket organisait ce week-end son 8<sup>e</sup> tournoi amical. 600 visiteurs sur les deux jours sont venus encourager les joueurs. « Ce tournoi, c'est l'occasion de rencontrer les autres équipes, dans un esprit sportif et convivial », déclarait le président de l'association, Nicolas Dixneuf.

Soixante équipes des départements du 85, 79 et 49 se sont donc rencontrées dans la salle des chênes. L'équipe masculine de Trémentines a remporté cette 8<sup>e</sup> édition, pour laquelle une trentaine de bénévoles s'étaient mobilisés.

Les équipes ont été récompensées

en présence de Claude Marquis, basketteur professionnel. « La prochaine étape, ce sont les camps d'été les deux premières semaines juillet, pour les 7 à 15 ans ».

Pour plus d'information, un nouveau site présente le club et ses activités : <http://eat-basket.neuf.fr>.

Ouest France – Lundi 6 Avril 2009